
ЗАСТРАХОВАННЫЕ ЛИЦА / INSURED PERSONS:Основной застрахованный: Владелец пакета услуг, в 
возрасте от 14 до 75 лет на момент принятия на страхование / Primary Insured: An owner of the service 
package aged from 14 to 75 years at the time of acceptance for insurance

Дополнительный застрахованный / Additional insured: член семьи Владельца пакета услуг / 
Additional Insured: A family member of the owner of the service package

Члены семьи Клиента являются застрахованными, только если они сопровождают Клиента в поездке, при этом указание их в настоящем
сертификате необязательно. К членам семьи относятся: супруги (в том числе гражданские (лицо имеющее с Застрахованным лицом 
общих детей (ребенка), в случае если Застрахованное лицо и такое лицо не состоят в браке друг с другом или с третьими лицами)), 
несовершеннолетние дети (до 18 лет), в том числе официально усыновленные/удочеренные, несовершеннолетние (до 18 лет) пасынки и 
падчерицы, а также совершеннолетние дети в период их обучения по очной (дневной) форме обучения по программам высшего
профессионального образования впервые.

ВНИМАНИЕ! Для получения экстренной медицинской помощи Вам или Вашему представителю необходимо ОБЯЗАТЕЛЬНО установить 
контакт с круглосуточным аларм-центром сервисной службы по указанным на этой странице телефонам. Персонал центров имеет 
медицинскую квалификацию и владеет русским и иностранными языками. Организация медицинской и медико-транспортной помощи 
гарантирована только при предварительном обращении в аларм-центр сервисной службы. При обращении в медицинские учреждения 
или к врачам без предварительного согласования с сервисной службой страховщик не гарантирует компенсацию произведенных расходов.

Дата рождения/ 
Date of Birth:

Дата рождения/ 
Date of Birth:

Покрываемые расходы (риски) / Costs (risks) covered
Страховые лимиты
в пределах страховой суммы / 
Insurance limits within the sum 
insured

Медицинская и медико-транспортная помощь, посмертная репатриация, включая / 
Medical and medical and transportation assistance, repatriation of the deceased, 
including:
• лечение COVID-19 / COVID-19 treatment;
• расходы на поисково-спасательные мероприятия / search and rescue costs;
• лечение травм, полученных при занятии активным отдыхом, в том числе при
катании на горных лыжах или сноуборде / • treatment of injuries sustained during 
outdoor activities, including skiing or snowboarding;
• помощь при внезапном осложнении беременности на сроке до 31 недели, включая
преждевременные роды / assistance with sudden complications of pregnancy up to 31 
weeks, including premature birth;
• лечение травм, полученных в состоянии алкогольного опьянения /
treatment of injuries sustained while intoxicated

На территории 
РФ / On the 
territory of the 
Russian 
Federation

 За территорией 
РФ / Outside the 
territory of the 
Russian 
Federation

30 000 € 90 000 €

Расходы на экстренную стоматологическую помощь / Costs for emergency dental care 100 € 250 €

Медицинские расходы в случае выявления онкологии / 
Medical expenses in case of detection of cancer

5 000 €

Медицинские расходы по уходу за новорожденным при преждевременных родах / 
Medical expenses for newborn care in case of premature birth 10 000 €

Помощь на дороге: техническая помощь / возвращение домой после ДТП 1 000 € / 500 €

КРУГЛОСУТОЧНАЯ СЕРВИСНАЯ СЛУЖБА

24-HOUR EMERGENCY CENTER
Для звонков из любой страны / for calls from any country : 
e-mail: sber@a-assistance.ru

+7 495 212 20 97,
+7 495 221 64 65

Условия комплексного страхования владельцев пакета услуг «Зарплатный +» на время путешествий (далее - Условия страхования) 
размещены по ссылке. Принимая настоящий сертификат Основной застрахованный (владелец пакета услуг) подтверждает, что: (1) 
ознакомлен и согласен с Условиями страхования; (2) сведения о дополнительных Застрахованных – членах семьи Основного 
застрахованного внесены в настоящий сертификат с его слов. В случае, если лица, указанные в Разделе Дополнительные застрахованные, 
не являются членами семьи Основного застрахованного, то такие лица не являются застрахованными и страховые выплаты таким лицам 
не осуществляются. Страховая сумма не увеличивается на число застрахованных лиц, а является единой для всех застрахованных лиц 
(Основного застрахованного и дополнительных застрахованных); Настоящий сертификат не является Договором (Полисом) страхования и

выдается страхователем ПАО Сбербанк в подтверждение принятия на страхование в рамках Договора страхования, заключенного междуООО СК 
«Сбербанк страхование» и ПАО Сбербанк. Стороны договорились, что факсимильное воспроизведение подписи уполномоченного Страховщиком лица и 
оттиска печати Страховщика имеют правовую силу оригинальной собственноручной подписи вышеуказанного уполномоченного лица и оттиска печати. 
Настоящий сертификат не действителен при отсутствии на дату начала страхования действующего пакета услуг.

Дата оформления сертификата:  
Подпись и печать Страховщика / Signature and stamp 
Генеральный директор ООО СК «Сбербанк страхование» М. Ю. Волков

№

КОЛИЧЕСТВО ДНЕЙ В КАЖДОЙ ПОЕЗДКЕ / NUMBER OF DAYS IN EACH TRIP 
ОБЩАЯ СТРАХОВАЯ СУММА ПО ПОЛИСУ / TOTAL SUM INSURED UNDER THE POLICY:

Первые 30 дней включительно / First 30 days inclusively 
90 000 EUR

ПЕРИОД СТРАХОВАНИЯ /
INSURANCE PERIOD: с / From по / To

Всего застрахованных 
дней / Insured days:

СТРАХОВОЙ СЕРТИФИКАТ ВЛАДЕЛЬЦЕВ ПАКЕТА УСЛУГ «ЗАРПЛАТНЫЙ+»
CERTIFICATE OF INSURANCE FOR OWNERS OF THE SALARY+ SERVICE PACKAGE

ДАТА ОФОРМЛЕНИЯ ПАКЕТА УСЛУГ/ 
SERVICE PACKAGE ISSUE DATE:  

СТРАХОВЩИК / INSURER: ООО СК «Сбербанк страхование» Aдрес / 
Address: 121170 г. Москва, ул. Поклонная, д. 3, корп. 1, 1 этаж, пом. 
3, телефон: +7 495 139 2129, sberbankins.ru,  лицензия СИ №4331 
от 12.10.2020 г., СЛ №4331 от 12.10.2020 г.

СТРАХОВАТЕЛЬ / POLICYHOLDER: ПАО СБЕРБАНК / 
SBERBANK Aдрес / Address: Россия, Москва, 117997, 
ул. Вавилова, д. 19 / 19 Vavilova St. , 117997 Moscow

КОЛИЧЕСТВО ПОЕЗДОК / NUMBER OF TRIPS
ТЕРРИТОРИЯ СТРАХОВАНИЯ / TERRITORY OF INSURANCE 

Без ограничения / Unlimited
Все страны мира, в том числе / Valid for all countries of the world, including: 

14.02.2024

004SB82324010411069776

Knyazev Evgenii 15.03.1990

36614.02.2024 13.02.2025

20.04.2024

https://cms-res.online.sberbank.ru/PROTECTION/insuranceview/Insurance_travelZ.pdf


Памятка пладельца пакету услуг  
«ЗАРПЛАТНЫЙ+»

ПРЕИМУЩЕСТВА СТРАХОВОЙ ПРОГРАММЫ

   ЗАСТРАХОВАННЫЙ — владелец пакета услуг «Зарплатный+» в возрасте от 14 до 75 лет на момент принятия на  
страхование, а также супруги, в том числе и гражданские (лицо, имеющее с владельцем пакета услуг общих 
детей (ребенка), в случае, если владелец пакета услуг и лицо не состоят в браке друг с другом или с третьими 
лицами), несовершеннолетние дети (до 18 лет), в том числе официально усыновленные/удочеренные, 
несовершеннолетние (до 18 лет) пасынки и падчерицы, а также совершеннолетние дети в период их обучения 
по очной (дневной) форме обучения по программам высшего профессионального образования впервые, 
сопровождающие владельца пакета услуг в поездке.

ТЕРРИТОРИЯ ДЕЙСТВИЯ — все страны мира, включая Россию за пределами 100 км от постоянного места 
жительства.

   СТРАХОВАЯ СУММА — до 90 000 € за рубежом / до 30 000 € в пределах России. Сумма является единой для 
всех застрахованных лиц (основного застрахованного и дополнительных застрахованных), не увеличивается на 
число застрахованных лиц.

  ПЕРИОД ДЕЙСТВИЯ СТРАХОВОГО ПОКРЫТИЯ — первые 30 дней включительно в течение каждой поездки.

  КОЛИЧЕСТВО ПОЕЗДОК — без ограничений.

  СРОК СТРАХОВАНИЯ — 1 год.

ПРИ НАСТУПЛЕНИИ СТРАХОВОГО СЛУЧАЯ:

Покрываемые расходы (риски) п. Условий 
страхования

Страховые лимиты
в пределах страховой суммы

Медицинская и медико-транспортная помощь, посмертная 
репатриация, включая:
• лечение COVID-19;
• расходы на поисково-спасательные мероприятия;
• лечение травм, полученных при занятии активным отдыхом,
в том числе при катании на горных лыжах или сноуборде 
• помощь при внезапном осложнении беременности на сроке
до 31 недели, включая преждевременные роды
• лечение травм, полученных в состоянии алкогольного
опьянения

9.1.1 — 9.1.4, 
9.1.6 — 9.1.11, 

9.1.13
9.1.12

9.3.1

На территории РФ За территорией РФ

30 000 € 90 000 €

Расходы на экстренную стоматологическую помощь 9.1.5 100 € 250 €

Медицинские расходы в случае выявления онкологии 9.2 5 000 €

Медицинские расходы по уходу за новорожденным при 
преждевременных родах

9.3.2 — 9.3.3 10 000 €

Помощь на дороге:
техническая помощь / возвращение домой после ДТП

15.1.1 — 15.1.2 1 000 € / 500 €

1/ ОБРАТИТЕСЬ В КРУГЛОСУТОЧНУЮ СЕРВИСНУЮ СЛУЖБУ mondial assistance по тел.: +7 495 212-20-97, +7 495 221-64-65.

2/  ПРИ ОБРАЩЕНИИ, ПОЖАЛУЙСТА, СООБЩИТЕ:
Ф.И.О. и дату рождения Застрахованного лица, кому требуется помощь;
Ф.И.О. и дату рождения владельца ПУ, в случае если за помощью обращаются члены семьи владельца ПУ 
обстоятельств происшедшего и характер требуемой помощи;
местонахождение Застрахованного лица и номер контактного телефона для обратной связи.

3/  CЛЕДУЙТЕ ИНСТРУКЦИЯМ СПЕЦИАЛИСТА.

SBER@A-ASSISTANCE.RU

УСЛОВИЯ КОМПЛЕКСНОГО СТРАХОВАНИЯ ВЛАДЕЛЬЦЕВ ПАКЕТА УСЛУГ «ЗАРПЛАТНЫЙ +» 
НА ВРЕМЯ ПУТЕШЕСТВИЙ В РЕДАКЦИИ РАЗМЕЩЕНЫ ПО QR-КОДУ И ПО ССЫЛКЕ.

или воспользуйстесь онлайн-чатом по QR-коду и по ссылке.

https://cms-res.online.sberbank.ru/PROTECTION/insuranceview/Insurance_travelZ.pdf
https://sb-allianz-assistance.ru/


SBERBANK INSURANCE SERVICE PACKAGE ISSUE DATE: 

CERTIFICATE OF INSURANCE FOR OWNERS OF THE SALARY+ SERVICE PACKAGE No.  

INSURER: LLC Insurance Company “Sberbank Insurance” Address: 3 
Poklonnaya Str., Bldg. 1, floor 1, prem. 3, 121170 Moscow, phone: +7 495 
139 2129, sberbankins.ru, License СИ No. 4331 dated 12.10.2020, СЛ No. 
4331 dated 12.10.2020 

POLICYHOLDER: SBERBANK PJSC Address: 19 Vavilova Str., 
117997 Moscow, Russia 

INSURED PERSONS 

Primary Insured: An owner of the service package aged from 14 to 75 years at the time of acceptance for insurance Date of birth: 

Additional Insured: A family member of the owner of the service package Date of birth: 

Family members of the Customer are considered the Insureds only if they accompany the Customer on the trip, and it is not necessary to indicate
them in this Certificate. Family members include: spouses (including civil partners (a person who has common children (child) with the Insured, if 
the Insured and such person are not married to each other or to third parties)), minor children (under 18 years of age), including officially adopted 
minor (under 18 years of age) stepchildren, as well as adult children during their full-time studies in higher professional education programs for the 
first time. 

INSURANCE PERIOD: from to 
Total days for the 
insurance period: 

NUMBER OF TRIPS  
INSURANCE TERRITORY 

Unlimited  
Valid for all countries of the world, including: 

First 30 days inclusive 

Insurance limits within the sum 
insured 

Medical and medical and transportation assistance, repatriation of the deceased, including: 

• COVID-19 treatment;
• search and rescue costs;
• treatment of injuries sustained during outdoor activities, including skiing or snowboarding;

• assistance with sudden complications of pregnancy up to 31 weeks, including premature birth

• treatment of injuries sustained while intoxicated;

Costs for emergency dental care

On the territory of 
the Russian 
Federation 

Outside the territory 
of the Russian 

Federation 

€30,000 €90,000 

€100 €250 

€5,000 

€10,000 

€1,000 / €500 

24/7 SERVICE  
For calls from any country:e-mail: sber@a-assistance.ru  +7 495 212 20 97,  +7 495 221 64 65 

IMPORTANT! To receive emergency medical assistance, you or your representative MUST contact the 24/7 Emergency Service Center at the telephone 
numbers listed on this page. The staff of the centers has a medical qualification and speaks Russian as well as foreign languages. The organization of 
medical and medical and transportation assistance is guaranteed only upon prior contact with the Emergency Service Center. When contacting medical 
institutions or doctors without prior approval of the service department, the Insurer does not guarantee reimbursement for expenses. 

For the terms and conditions of comprehensive insurance for owners of the Salary+ travel service package (hereinafter referred to as 
the Insurance Terms and Conditions), please follow the link. By accepting this Certificate, the Primary Insured (owner of the service 
package) confirms that they: (1) have read and agree to the Insurance Terms and Conditions; (2) information about Additional 
Insureds, i.e. family members of the Primary Insured, is included in this Certificate from the words of the Primary Insured. In case the 
person specified in the Additional Insureds Section are not family members of the Primary Insured, then such persons are not insured 
and no insurance payments shall be made to such persons. The sum insured is not increased by the number of insureds but is the same

for all insureds (primary insured and additional insureds). This Certificate is not an Insurance Contract (Policy) and is issued by the Insurer to 
Sberbank PJSC to confirm acceptance for insurance under the Insurance Contract concluded between LLC Insurance Company “Sberbank 
Insurance” and Sberbank PJSC. The Parties have agreed that the facsimile reproduction of the signature of the person authorized by the Insurer 
and the seal of the Insurer have the legal force of the original handwritten signature of the above-mentioned authorized person and the seal. 
In the absence of a valid package of services as of the date of insurance commencement, this Certificate is invalid. 

Certificate issue date:

Signature and seal of the Insurer 

M.Yu. Volkov, CEO of LLC Insurance Company “Sberbank Insurance”

NUMBER OF DAYS IN EACH TRIP:
TOTAL SUM INSURED UNDER THE POLICY:  EUR 90000 

Costs (risks) covered

Medical expenses in case of detection of cancer  
Medical expenses for newborn care in case of premature birth 
Roadside assistance: technical assistance / returning home after an accident 

14.02.2024

004SB82324010411069776

Knyazev Evgenii 15.03.1990

36614.02.2024 13.02.2025

20.04.2024

mailto:sber@a-assistance.ru
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